



× Cupressocyparis leylandii



Altura	5 - 6 m
Anchura	6-8m
Copa	columnar to narrow pyramidal, dense crown
Corteza y ramas	twigs light reddish brown, bark reddish brown, slightly flaking
hoja	pointed scales, dull medium green, evergreen
Flores	round, reddish-brown cones, 2 cm
Frutos	C.J. Leyland, Leighton Park, Welshpool, Wales, 1888
Espinas/púas	Ninguno
Toxicidad	no suele ser tóxico para las personas, las mascotas (grandes) y el ganado
Tipo de suelo	any well-drained, sufficiently moist soil
Requisitos de colocación	No soporta el pavimento
resistencia a las heladas	7a (-17,7 a -15,0 °C)
Resistencia al viento	good
Otras resistencias	resistencia al viento
Aplicación	cúbico, zona industrial
Forma	árbol de tronco alto, conífera solitaria, seto
Origen	Grote zuilvormige tot smal piramidele conifeer met een dichte vertakking, die gemakkelijk kan uitgroeien tot een boom van 15 tot 30 m hoogte. De bast is roodbruin en laat op latere leeftijd los in lange, vezelachtige platen. De jonge twijgen zijn eerst groengeel, later licht roodbruin. Het loof is dof middengroen. De boom groeit op alle gronden, mits goed doorlatend en voldoende vochtig, en verdraagt ook veel wind. Ze behoort, naast verschillende cultivars van Chamaecyparis lawsoniana en Thuja, tot de meest populaire haagplanten. De van nature smalle habitus is een voordeel bij het gebruik als haag en daarbij is de boom zeer goed te snoeien. Vanwege de krachtige groei moet er twee keer per jaar worden gesnoeid en dan ontstaat een zeer dichte haag. De boom ontstond in 1888 uit een kruising tussen Chamaecyparis nootkatensis en Cupressus macrocarpa. Nieuwe inzichten leidden ertoe dat C. nootkatensis in een ander geslacht werd ingedeeld (Xanthocyparis). Dit had tot gevolg dat de hybridesoort
Sinónimos	× Cupressocyparis leylandii

Gran conífera columnar a estrechamente piramidal con ramificación densa, que crece fácilmente hasta convertirse en un árbol de 15 a 30 m de altura. La corteza es marrón rojiza y se desprende en largas láminas fibrosas más tarde. Las ramitas jóvenes son de color verde amarillento al principio y más tarde marrón rojizo claro. El follaje es verde medio apagado. El árbol crece en todos los suelos, si están bien drenados y

suficientemente húmedos, y también tolera mucho viento. Junto con varios cultivares de Chamaecyparis lawsoniana y Thuja, es una de las plantas de seto más populares. Su porte naturalmente estrecho es una ventaja cuando se utiliza como seto y, además, el árbol se poda muy bien. Debido a su vigoroso crecimiento, debe podarse dos veces al año, creando un seto muy denso. El árbol se originó en 1888 a partir de un cruce entre Chamaecyparis nootkatensis y Cupressus macrocarpa. Nuevos conocimientos llevaron a clasificar C. nootkatensis en un género diferente (*Xanthocyparis*). Como consecuencia, no se pudo mantener el nombre de especie híbrida \times Cupressocyparis para C. leylandii. Para minimizar el cambio, se optó por \times Cuprocyparis.